
 

« C.E.-Pouliot, toute une équipe pour ta réussite! » 

 

   

  

Procès-verbal du conseil d’établissement  

  

  

 SÉANCE ORDINAIRE 

  Le 18 mai 2022 
 

  

  

CE-2122-076 OUVERTURE DE LA SÉANCE PAR LA PRÉSIDENTE 

La présidente, Mme Christine Duguay souhaite la bienvenue aux membres et ouvre la 

séance. 

 

 CE-2122-077 VÉRIFICATION DU QUORUM  

Tous les membres présents forment le quorum. 

PARENTS        

BRIAND, Marie-Ève ☐ 

 

DUBÉ, Nathalie ☐  

BRIÈRE, Marie-Claude ☒ 

 

DUGUAY, Christine ☒ 

 
CÔTÉ, Jill ☐  HARDY, Hugo ☒ 

 
MEMBRES DU PERSONNEL       

BERTRAND, Carolle ☒  GODIN, Natasha ☒ 

 
BOULAY, Cynthia ☒  MEUNIER, Philippe ☒  

CHICOINE-MINVILLE, Simon ☒  PATRY, Monica ☐  

ÉLÈVES      

BONENFANT, Kamille ☒  GOYER SAMUEL, Zaolie ☒ 

COMMUNAUTÉ 

DUPUIS, Jean-Yves ☒  ☐ 

DIRECTION 

BOULAY, Steve 

Directeur  

☒  SIROIS, Carl 

Directeur adjoint  

☒  

ÉCOLE C. E.- POULIOT   



 

CE-2122-078 RÉVISION ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR  

1. Ouverture de la séance par la présidente 

2. Vérification du quorum 

3. Révision et adoption de l’ordre du jour 

4. Procès-verbal et suivi de la rencontre du 16 mars 2022 

5. Question du public 

6. Rapport des élèves 

7. Activités éducatives particulières 

8. Suivi budgétaire 

9. Organisation scolaire 22-23 

10. Code de vie de l’école 22-23 

11. Budget de l’école 22-23 

12. Projets RTB 22-23 

13. Rapport de la présidente 

14. Rapport de la représentante au comité de parents 

15. Rapport du personnel 

16. Rapport de la direction 

17. Rapport de correspondance 

18. Questions du public 

19. Questions diverses 

19.1 Reconnaissance des membres du conseil d’établissement 

19.2 Motion de félicitations 

20. Levée de l’assemblée  

 

Il est proposé par M. Hugo Hardy et résolu, que l’ordre du jour révisé soit adopté et de 

garder le varia ouvert. 

  



CE-2122-079 PROCÈS-VERBAL ET SUIVI DE LA RENCONTRE DU 16 MARS 2022 

 1. Exemption de lecture 

Il est proposé par M. Jean-Yves Dupuis et résolu d’approuver l’exemption de lecture. 

 

 2. Adoption 

Il est proposé par Mme Carolle Bertrand et résolu d’adopter le procès-verbal de la 

rencontre du 16 mars 2022. 

______________________________________________________________________________________ 

CE-2122-080 QUESTIONS DU PUBLIC 

  Il n’y a pas de public. 

______________________________________________________________________________________ 

CE-2122-081 RAPPORT DES ÉLÈVES 

- Des kiosques d’informations des activités offertes seront organisés sur l’heure du midi 

à l’école le 19 mai. 

- Le projet compostage fonctionne à l’école avec le système de tri à la cafétéria. Des 

contenants pour le recyclage sont installés dans l’école, un vidéo explicatif a été 

présenté. 

- Les méritas remis aux élèves sont appréciés par eux. 

- Un drapeau LBGTQ + est installé à l’entrée de l’école dans le cadre du mois de la 

sensibilisation pour le LBGTQ +. 

- Il y aura une parade de « scooters » le 26 mai. 

______________________________________________________________________________________ 

CE-2122-082 ACTIVITÉS ÉDUCATIVES PARTICULIÈRES 

La direction propose le calendrier des activités éducatives particulières déjà anticipées. 

Nous demandons au conseil la flexibilité d’accepter à rebours, de manière 

exceptionnelle, les activités particulières qui pourraient nous être proposées dans un 

court délai. Ces activités devront être préapprouvées par la direction. Le conseil est 

d’accord, mais nous devrons les informer lors du prochain CE. Il est proposé par M. 

Jean-Yves Dupuis et résolu d’adopter les activités éducatives particulières. 

______________________________________________________________________________________ 

CE-2122-083 SUIVI BUDGÉTAIRE 

Le budget évolue selon les prévisions.  Mme Natasha Godin explique les mesures 

budgétaires allouées à l’école et répond aux questions. 



______________________________________________________________________________________ 

CE-2122-084 ORGANISATION SCOLAIRE 22-23  

 M. Steve Boulay présente l’organisation scolaire version 1 et répond aux questions.  

L’organisation correspond à nos besoins actuels bien que, dans le cas d’arrivée de 

nouveaux élèves, il pourrait y avoir des dépassements dans certains niveaux. 

______________________________________________________________________________________ 

CE-2122-085 CODE DE VIE DE L’ÉCOLE 22-23 

M. Steve Boulay présente le code de vie 22-23. Ce code de vie a été élaboré par suite 
d’une consultation auprès des élèves et du personnel. Il répond aux questions.  

 
 Il est proposé par Mme Christine Duguay et résolu d’adopter le code de vie de l’école 
 22-23. 
______________________________________________________________________________________ 

CE-2122-086 BUDGET DE L’ÉCOLE 22-23 

Mme Natasha Godin explique le budget de l’école à venir et répond aux questions. Ce 
budget sera adopté ultérieurement. 

 
________________________________________________________________________________________________ 
CE-2122-087 PROJETS RTB 22-23 

M. Steve Boulay explique les projets RTB qui sont demandés pour 22-23 et répond aux 

questions. 

______________________________________________________________________________________ 

CE-2122-088 RAPPORT DE LA PRÉSIDENTE 

 Il n’y a pas de rapport à présenter.  

______________________________________________________________________________________ 

CE-2122-089 RAPPORT DE LA REPRÉSENTANTE AU COMITÉ DE PARENTS 

Il y a une augmentation de la participation des parents au comité (environ 17 parents).  

La confiance est revenue au comité et un travail a été fait dans ce sens.  Beaucoup de 

personnes en support ont contribué à ce travail.  Ce comité recevra le calendrier des 

projets à venir.  La page Facebook est mise sur pied. 

______________________________________________________________________________________ 

 

 

 



CE-2122-090 RAPPORT DU PERSONNEL 

Mme Cynthia Boulay 

• Le parascolaire se terminera bientôt. 

• La serre Viréo est en opération. 

• Des smoothies seront offerts lors des kiosques sur l’heure du midi le 19 mai. 

• Le projet Course jusqu’au bout du monde Carleton-Gaspé a eu lieu. 

M. Philippe Meunier 

• Des ateliers d’écritures avec Mylène Fortin, autrice, ont eu lieu. 

• Les élèves du 3e, 4e et 5e secondaire ont assisté au spectacle « Réalités 

gaspésiennes ». 

• L’activité « Récits d’hiver » a eu lieu et les textes effectués par les élèves seront 

déposés sur le site WEB. 

• Les derniers stages dans le cadre du cours de PPO auront lieu la semaine 

prochaine. 

• En juin, le CCDG de Gaspé va offrir une formation à 3 enseignants. 

• Le CCDG offrira des activités de discussions sur la communauté LGBTQ pour le 

2e cycle. 

• Les examens ministériels sont en cours. 

• C’est la fin du port obligatoire des masques. C'est plaisant de ne plus être obligé 

d'effectuer des interventions. 

Mme Carolle Bertrand 

• Les ateliers Hors-piste sont terminés et des reportages ont été réalisés à Radio-

 Gaspésie pour expliquer ceux-ci.  

• Il y a eu des ateliers sur l’anxiété de performance pour les secondaires 3 et 4. 

Mme Natasha Godin 

• Les tournois sont terminés avec plusieurs situations auxquelles il a fallu 

s’adapter. 

• Le club de badminton et le futsal participeront aux tournois provinciaux. 

______________________________________________________________________________________ 

 

 

 

 

 

 



CE-2122-091 RAPPORT DE LA DIRECTION 

• 2 projets dans le cadre du concours québécois en entrepreneurial ont gagné au 

local et au régional : la serre Viréo et le centre d’aiguisage de patin Techno sport. 

• Secondaire en spectacle : des jeunes de l’école ont gagné la finale régionale et s’en 

vont au provincial. 

• Atelier de lutherie : La MRC Côte-de-Gaspé participe financièrement pour un 

montant de 4500$. 

• La ligue d’improvisation est repartie. 

• Le Club des petits déjeuners permettra d’offrir des smoothies aux jeunes (18 000$ 

réparti entre 3 écoles). 

• La Gala des étoiles aura lieu le mercredi 22 juin. Entre 80 à 90 élèves seront 

récompensés. Un montant de ± 6500$ par des donateurs de la région a été amassé 

jusqu’à maintenant. Des méritas (61 au total) ont été donnés durant l’année par les 

Chasseuses de réussites sur les trois valeurs de l’école. Les succès des élèves ont 

aussi été soulignés sur les médias sociaux (Facebook). 

• La semaine de la santé mentale a eu lieu. Un vidéo-clip a été présenté et des 

épingles sur lesquelles des qualités ont été inscrites pour chaque membre de l’école 

(élèves et employés) leur ont été remises. 

• Le bal des finissants aura lieu le 25 juin 2022. 

• Il y a une bonne collaboration de tous face à la situation COVID. 

• Il y a quatre équipes collaboratives disciplinaires maintenant en place. 

• On va terminer d’effectuer les plans d’intervention pour un total de 170. 

• Des cartes pour le diner sont offertes à certains élèves dans le besoin ou pour les 

récompenses (Don de 4000$ par les Filles d’Isabelle). 

• Il y a des ateliers de francisation qui sont offerts à un nouvel élève à raison d’une 

période par jour de 75 minutes. Ces ateliers ont lieu à la bibliothèque de l’école. 

 

______________________________________________________________________________________ 

CE-2122-092 RAPPORT DE CORRESPONDANCE 

La présidente nous indique la réception d’une lettre d’un parent insatisfait de la gestion 

d’un cas d’un élève.  La présidente indique que la gestion des élèves est effectuée par 

la direction et qu’en cas d’insatisfaction, le parent doit se tourner vers le protecteur de 

l’élève. 

______________________________________________________________________________________ 

CE-2122-093 QUESTIONS DU PUBLIC 

  Il n’y a pas de public. 



______________________________________________________________________________________ 

CE-2122-094 QUESTIONS DIVERSES 

  19.1 Reconnaissance des membres du conseil d’établissement : On propose de  

  commander au Brise-Bise à 17 h, le 15 juin prochain.  

  19.2 Une motion de félicitations sera préparée afin de reconnaître le travail de Zaolie  

  Goyer Samuel et de Kamille Bonenfant. 

______________________________________________________________________________________ 

CE-2122-095 LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

Il est proposé par M. Hugo Hardy et résolu que la séance soit levée.  

Il est 21 h 29. 

______________________________________________________________________________________ 

  

Carl Sirois, secrétaire de l’assemblée 

Christine Duguay, présidente  

 


